

Alberto Oliva expresa su oposición a propuesta que quitaría facultades a la Comisión de Justicia

Parlamentarios de la bancada oficialista Peruanos Por el Kambio, expresaron a través de las redes sociales su malestar ante una propuesta legislativa presentado por Fuerza Popular el pasado viernes 20 de julio ingresado al área de trámite documentario minutos antes de las 8 de la noche según registra.

El Presidente de la Comisión de Justicia y Derechos Humanos, congresista Alberto Oliva Corrales, fue enfático al publicar un twitt manifestando su posición frente al proyecto de Ley N° 3129.

“Con el PL3129, la mayoría parlamentaria pretende silenciar nuestro trabajo porque investigamos la corrupción. No nos quedaremos con los brazos cruzados. La reforma del sistema de justicia pasa necesariamente por la opinión calificada de la Comisión de Justicia”.



Alberto Oliva Corrales
@aolivac

Con el PL3129, la mayoría parlamentaria pretende silenciar nuestro trabajo porque investigamos la corrupción. No nos quedaremos con los brazos cruzados. La reforma del sistema de justicia pasa necesariamente por la opinión calificada de la Comisión de Justicia.



Agencia Andina y 9 más

4:19 p.m. · 23 jul. 18

El proyecto de Resolución Legislativa tiene las firmas del congresista Daniel Salaverry Villa, Héctor Becerril, Alejandra Aramayo, Gilmer Trujillo, Carlos Domínguez; entre otros; propone modificar el artículo 35 del reglamento del Congreso.

Asimismo, el congresista y vocero de la bancada oficialista, Gilbert Violeta, también expresó su malestar a través de otro twitt:

“Con el PL3129 el fujimorismo intenta sabotear la Reforma del Sistema de Justicia. Quieren cambiar el Reglamento del Congreso para que sea la Comisión de Constitución y no la de Justicia la que defina dicha reforma.”

Finalmente, el congresista Jorge Meléndez Celis, también publicó en su cuenta Twitter, su posición:

“Con el PL 3129, Fuerza Popular pretende tumbarse y dilatar la Reforma del Sistema de Justicia, entregando a la Comisión de Constitución esta importante tarea, que en 2 años no realizó ninguna propuesta integral para combatir la corrupción. La ciudadanía exige respuestas rápidas”.

Prensa/CJYDDHH